



## L'Ambassadeur d'Haïti près Le Saint-Siège a visite la Communauté de la Maison Générale

**ROME, Italie** - Le dimanche 13 mars 2022, la Communauté de la Maison générale a eu la joie et le privilège d'accueillir l'Ambassadeur d'Haïti près le Saint-Siège (Vatican), Son Excellence Jean Jude PIQUANT.

A cette occasion, le Supérieur Général des Frères de l'Instruction Chrétienne (de Ploermel), Frère Hervé ZAMOR, ainsi que deux autres frères : Joseph BELLANGER et Rony PIERRE nous ont rejoints pour le déjeuner festif offert en l'honneur de l'ambassadeur.

L'ambassadeur, un ancien séminariste, a exprimé sa gratitude à la communauté.

*« Je suis heureux d'être ici avec vous à l'invitation du P. Wismick. Je connais beaucoup de Montfortains en Haïti. Et vous êtes les bienvenus en Haïti. La contribution de l'Eglise catholique est très significative dans le maintien des valeurs humaines, de l'éducation, des secteurs de la santé, etc., en complément du gouvernement. Diplomatie et missiologie s'embrassent. »*  
Cette déclaration de l'Ambassadeur a suscité le rire du public.

Au nom de la communauté, le P. Wismick JEAN CHARLES, SMM a remercié l'ambassadeur, les frères Hervé, Joseph et Rony pour leur visite.

Étaient présents pendant le déjeuner, le Supérieur Général, le P. Luiz Augusto STEFANI et tous les assistants généraux ; Pr. Joji, le Supérieur de la communauté, le P. Anar, les Frères Jean Desiré et Albino, Fr. Fidelis, P.Bala, P. Richard, P. Montfort et le P. Alexandre.